

Gedankensplitter der FDP Aadorf

FDP Aadorf wünscht Ihnen ein erfolgreiches Neues Jahr

Die FDP Aadorf wünscht Ihnen ein glückliches, gesundes und erfolgreiches Neues Jahr!

Ein Jahr, in dem Lösungsansätze für die grossen anstehenden Herausforderungen gefunden werden. Ein Jahr, in dem verstärkt auf Innovation und weniger auf Verbote gesetzt wird. Kurzum, ein Jahr, in dem wir uns wieder auf unsere Stärken zurückbesinnen und realisieren, dass die linksgrüne Verbotspolitik die Fortschreibung des Erfolgsmodells Schweiz in hohem Masse gefährdet. Nur mit Verboten kommen wir keinen Schritt weiter, weil Verbote die so wichtige Innovation immer verhindern oder behindern. Unsere zu lösenden Probleme lassen sich jedoch nur mit Innovation nachhaltig lösen. «Mehr Innovation, weniger Verbote» muss deshalb das Motto für das neue Jahr sein.

Die Energiestrategie 2050 zeigt dies exemplarisch auf. Die FDP Thurgau ist kürzlich dem Verein «Pro Wind Thurgau» beigetreten, wohlwissend, dass sich nur mit Windenergie die Energiestrategie 2050 nicht umsetzen lässt. Aber die Windenergie liefert ihren Beitrag dazu und ist deshalb weiter zu fördern. Dies gilt für sämtliche anderen Energiequellen, in denen mit Hochdruck weitergeforscht werden muss, ebenso: Biogas, Geothermie, Kernkraft, Seethermie, Solarstrom, Wasserstoff und Wasserkraft. Technologieverbote oder Denkverbote aus ideologischen Gründen haben hier nichts zu suchen.

Der Legende nach haben heute vor 2023 Jahren drei Weise aus dem Morgenland mit Hilfe des Sterns von Bethlehem den Weg zu Jesus gefunden. Als Mitbringsel hatten Caspar, Melchior und Balthasar Gold, Weihrauch und Myrrhe dabei. Etwas Erleuchtung wünscht die FDP Aadorf auch der Gemeindebehörde beim Finden des richtigen Wegs zum dringend notwendigen Schuldenabbau. Hierzu sind weder Heilige, noch himmlische Wegweiser, noch Geschenke nötig – obwohl ein bisschen Gold nicht schaden würde! Es reicht bereits, wenn der im März neu gewählte Gemeinderat unvoreingenommen und ohne Denkverbote an die Aufgabe herangeht. Die drei Kandidierenden der FDP werden sich beharrlich dafür einsetzen: Monika Roost-Brunner, Michel Gehring und Lukas Kurmann.

Mit innovativen Neujahrsgrüssen

Ihre FDP Aadorf
www.fdp-aadorf.ch